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Irónicamente, el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a la propuesta del diputado panista 

Santiago Creel Miranda de asistir a una reunión con la presidenta de la Corte, Norma Piña, para tratar el tema de 

los fideicomisos ministeriales. 

¿Por qué hablar ahora de Creel? Que siga su camino, ahí la lleva, tendrá los votos de los ministros, es más, ya 

los tiene. ¡Ella rascó! el mandatario federal respondió a un video que difundió ayer el presidente de la Cámara de 

Diputados y en el que habla -sin mencionarlo- de los fideicomisos por 20 mil millones de pesos para los 

ministros que el Ejecutivo propuso eliminar, y asegura que busca López Obrador afectan a empleados del Poder 

Judicial y sus familias. 

Al cerrar la mañana de ayer en Palacio Nacional, el Jefe del Ejecutivo se refirió a las palabras del panista. 

“Invité a Creel –un día antes– a que me acompañara a hacer la gestión, para que desaparecieran los fideicomisos 

de 20 mil millones que tienen en la Corte, 20 mil millones de pesos que alcanzan para construir seis grandes 

hospitales y equiparlos. ¡Seis grandes hospitales! Porque los ministros de la Corte ganan 500, 600 mil pesos en 

general”. 

Luego, continuó el presidente, Creel me mandó a decir que me acompaña a ver al presidente de la Corte, ¿no? Y 

que yo lo que quiero también, miren la manipulación y mentalidad de esta gente, que lo que quiero es perjudicar 

a las familias de los trabajadores del poder judicial. 
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